



令和7年度 学校だより

南中だより

校訓：自治・責任・敬愛

教育目標：元気な未来を創造する南中生

第9号(令和8年1月13日)

発行：伊丹市立南中学校長 八束 伸明

いよいよ3学期です！本年もよろしくお願ひいたします。

いよいよ3学期が始まりました。冬休み期間中は、大きな事故等の報告もなく、みなさんがそれぞれ、充実した休みを過ごされたのではないかと思います。

3学期は、締めくくりの学期であるとともに、次の年度への準備の学期でもあります。3年生は、次の進路に向けて、1,2年生は進級に向けて、良い締めくくりと準備をしましょう。

世の中では、いろいろな人が頑張っています！

以前、職場の先輩から、1月1日の新聞は気合いが入っていると教えていただいたことがあります。そこで、1月1日の新聞を見たところ、記事もそうですが、広告についても1面いっぱいを使用したものから、小さなものまでたくさん目に入りました。それぞれの広告からは、「活力」、「希望」、「夢」、「信念」、「謙虚さ」等いろいろなことを感じました。見比べてみて、とても楽しかったです。これらの広告ができるまでに、たくさんのアイデアがあり、意見の交流があり、点検があり、やっとの思いでGOが出たのだろうなと、その過程をたくさん想像することができました。世の中では、多くの方が頑張っておられるのだとつくづく感じました。

私も、気合いを入れるべく初日の出を見に出かけました。早朝は、寒かったです、多くの方と一緒に初日の出を拝み、たくさんのエネルギーをもらいました。

今年も皆さんにとって

充実した一年となりますように。



伊丹市いじめ防止フォーラム

令和7年12月26日(金)に伊丹市いじめ防止フォーラムがことば蔵で開催され、本校の代表として、生徒会本部役員の生徒5人が参加しました。「SNS等のネット上でのいじめの現状と自分たちでこれからできること」というテーマで、市内8中学校及び市立伊丹高等学校の代表生徒、市内小学校代表児童が協議しました。本校の生徒もたくさん意見し、考えを深めていました。みなさんもいじめについて考えを深め、居心地の良い南中づくりを進めていきましょう。

令和7年度伊丹市中学校理科自由研究発表会

令和7年12月26日(金)に理科自由研究発表会が総合教育センターで行われました。本校の代表として、1年生が「ヤモリの生態」について発表しました。食べ物の好みや特徴について、いろいろな実験を通してわかったことをユーモアを交えながら発表しました。

部活動の地域移行について

1年生の皆さん、冬休みに、家の方と部活動の地域移行後の生活について、相談できましたか？皆さんの人生が充実したものとなるようにしっかりと考えてくださいね。